



### The Ramblin Bandits - On A Hill

Lasse Eriksen: Vocal / Bass

Andre Preuthun: Guitar

Michael Skandov: Drums

Heimatland: Dänemark

Die »Ramblin Bandits« bieten rohen, schnellen Rockabilly der besten Kategorie. Mit ihren wilden und intensiven Sound, inspiriert durch die Leidenschaft der 50er Musik, spielen sie modernen Rockabilly, der mit viel Spaß und Hingabe rüber gebracht wird. Das aus Dänemark stammende Trio gründete sich Anfang 2016 und konnte sich schon in kürzester Zeit eine große Fangemeinde in Dänemark und Deutschland erspielen. Die »Ramblin Bandits« sind Michael Skandov, Lasse Eriksen und André Prenthun. Lasse und Michael sind neu in der Rockabilly Szene und haben in den letzten 5 Jahren in verschiedenen Bands gespielt. André ist schon seit 15 Jahren dabei und formte 2008 die dänische Gruppe »Johnny Horsepower«. Bis 2016 spielte er auch bei der »Wild Wax Combo« mit, aber nun konzentriert er seine ganze Energie auf die »Ramblin Bandits«. Das Trio hat einen einzigartigen einprägsamen Sound, der sie unverkennbar macht. Er besteht aus einem Teil Motorbilly, einen Teil schnellen, rohen Garage Rockabilly, dazu eine Prise Blues und 60er Jahre Sound. Ihr erstes Album »On A Hill« wurde in einem Studio in Jütland, aber auch teilweise in ihren eigenen Studio aufgenommen und bietet mit den 13 Tracks ein abwechslungsreiches und rockiges Debüt.

#### Tracklist:

1. Why Why Why	8. On A Hill
2. Gambler Man Blues	9. Painkiller
3. Going Places	10. Shoot Shoot
4. Rock Bop Bop	11. Talk Dirty
5. Bankrobber Joe	12. Wasted Time
6. Getto Bash	13. Bahama Mamma
7. Knock Knock	



EAN

**BROKENSILENCE** 20007



RELEASE NR.: RBR-5841X

LABEL: Rhythm Bomb Records

GENRE: Rockabilly

TRACKS: 13

FORMAT: CD deluxe ecopac

This brandnew trio from Denmark was founded early 2016. Within the last months they could grow a solid fanbase. The video of their first single „WHY WHY WHY“ got viral on Facebook and Youtube. The »Ramblin Bandits« are Michael Skandov, Lasse Eriksen and André Prenthun. Lasse and Michael had several projects together within the last five years, but »Ramblin Bandits« is their first rockabilly outfit. André is playin Rockabilly for 15 years now and startet in 2008 the band »Johnny Horsepower«. For 13 years he played guitar with well known band »Wild Wax Combo«. The trio writes their own material and their style is raw garage rockabilly with some Blues elements and wild early 60s sounds. Their first record »On A Hill« was recorded at home and in a studio in Jütland, Denmark. It got 13 tracks, all self-penned by the band, no fillers only killers !

Ramblin Bandits got a 45 out with „Why Why Why“ and „Going Places“. This 7inch is limited to 500 copies and nearly sold out!

Links:

<http://www.ramblinbandits.com>

YouTube:

<https://youtu.be/uol-uvqNagg>